

村馬市 トピック

びっくり オウゴンオニユリ

1本の茎に約220個の花がついたびっくりオウゴンオニユリが、峰町の森末松さん、キクエさん夫婦の庭に咲き、近所でも評判に。

このオウゴンオニユリは森さん夫婦が20年前から育てているもので、去年から茎が大きくなりだし、今年はたくさんの花をつけたびっくりオウゴンオニユリになったそうです。



右側が普通のサイズです



政府が定める「国民安全の日」の7月1日、約40年間交通安全活動に努めてきたとして、厳原町の中田庄造さんが、総理大臣官邸で平成17年度安全功労者内閣総理大臣表彰（全国で5人、九州では中田さん1人）を受けました。

安全功労で内閣総理大臣表彰
～中田庄造さん（厳原）～

子どもたち大はしゃぎ！ ～星まつり(厳原南保育園)～

7月7日の七夕の日に、厳原南保育園（素花真澄園長・園児162名）で、恒例の「星まつり」が行われました。

このまつりは、毎年七夕近くの土曜日の夜に、地域の方に保育園を解放して夜店などを楽しんでもらっていたのですが、今年は新園舎建設のため、地域に開放せず園児に楽しんでもらいました。

まつりの最初は、保育士の皆さんのおむすびコロリンの劇やハンドベル演奏が行われ、その後クラスごとに、七夕飾りがゆれる玄関前の広場で、ヨーヨー釣りやゴムボールすくいを楽しみました。お昼寝後の午後3時から、同じ広場で焼きそばやアップルケーキ、ホットドックの出店が出来て、引換券を持った子どもたちは「ほんとのまつりみたい。」と大はしゃぎでした。

